

長松小学校学校だより



R6年6月17日発行

えがおいっぱい 29号

子ども相撲大会観戦しました

昨日、長松公民館で開催された長松子ども相撲大会をみてきました。感心したことが2つありました。

1つ 勝っても負けても 礼をする

試合の始まりに礼、終わりも礼です。勝って嬉しい、負けて悔しくても、きちんと向かい合って礼をします。勝った方は終わりに勝ち名乗りを受けます。

2つ 若い指導者が育っている

20代や30代の若い指導者が子どもたちとしっかり向かい合って指導なさってありました。その子のことを理解し、言葉をかけ、励ます姿がありました。安心した表情の子どもたちの姿がありました。

昨日は西唐津や浜崎や鏡、糸島の子もいましたが、みんな生き生きとした表情でした。みていて思わず、拍手したり声をかけたりしました。子どもがぐんと伸びる時間、良い時間を過ごしました。



R6 わんぱく相撲大会 県大会結果

4年生の部

佐賀県準優勝 西やおきさん

5年生の部

佐賀県準優勝 坂本みずきさん

素晴らしい成績です。おめでとうございます。



ごみを拾う子が 増えてきました

登校中にゴミを拾う子が増えました。落ちていましたと登校途中にゴミを私に渡す子が増えています。感心な態度、広がっていくとよいです。